



Hoy soy muy optimista con respecto a los Presidentes de las Asambleas Parlamentarias del mundo.

A principios de esta semana, Francia dio un nuevo paso para las mujeres de todo el mundo, con la inclusión en la Constitución de la libertad de recurrir a la interrupción voluntaria del embarazo.

Tenemos mucho que aprender los unos de los otros. Nuestras convicciones, compromisos, experiencias y prácticas políticas pueden inspirarnos mutuamente para actuar en beneficio de las mujeres. Juntos, y más allá de nuestras particularidades nacionales, llevemos un mensaje común a favor de los derechos de las mujeres en todo el mundo.

También tenemos el deber de inspirar a las jóvenes. Lograr que otras nos sucedan, que las mujeres jóvenes puedan proyectarse en el ejercicio de una posición de poder. Juntas, a través de nuestras convicciones y de nuestro camino político, inspiremos vocaciones entre las niñas y mujeres que nos observan.

Juntos, podemos garantizar que cada vez más mujeres de todo el mundo ganen en la cuestión de los derechos de las mujeres. Tenemos que hacer oír nuestras voces como mujeres políticas sobre este tema.

¡Unidos somos más fuertes para hacer avanzar nuestras sociedades hacia un mundo mejor para las mujeres!

¡Viva la diplomacia parlamentaria, viva la diplomacia feminista, viva la mujer!

Yaël Braun-Pivet  
Presidenta de la Asamblea Nacional